

CLUB DE » LA BUTTE » à BRIMONT

Le club de » la Butte » de Brimont a été créé dans les années 1973/1974, paradoxalement par mon beau-père, Etienne Paillard, et le voilà dissout en 2024 par moi-même, Bernadette Paillard.

J'ai repris ce club il y a 15 ans, après avoir été trésorière pendant 2 ans aux côtés de notre chère Mimi Hotte, qui donnait tout son cœur pour faire plaisir à tous, sans oublier Solange Colinart qui l'aidait pour les travaux manuels.



Lorsque j'ai repris la Présidence, nous étions 37 adhérents, des habitants de Brimont et quelques nostalgiques qui avaient vécu leur jeunesse à Brimont en étaient partis au moment des mariages souvent, et étaient heureux à la retraite de retrouver leurs amis d'enfance.

Notre club était très actif, chacun aimait se retrouver chaque semaine dans notre belle salle des fêtes mise à notre disposition par la Mairie, pour des parties de cartes ou autres jeux de société, sans oublier bien sûr le plus important, le goûter (chaque semaine nous avons un anniversaire qui ne pouvait être fêté qu'avec un gâteau et la petite coupette). Pays de Champagne oblige !!!



Nous avons organisé des voyages, des visites culturelles, des repas dansants appréciés par tous les Loups Blancs, des concours de belote, des lotos, les marches des Loups Blancs animés par mon très cher époux qui adorait participer à toutes ces manifestations et me suppléait largement dans toutes ces tâches.



Malheureusement la COVID nous est tombée sur la tête et nous en avons tous été perturbés. L'isolement a fait beaucoup de mal à nos clubs. Nous avons appris à rester chez nous, nous avons eu des malades, beaucoup de décès ces dernières années et c'est comme ça que nous ne nous retrouvions plus qu'à 7 adhérents à participer. Que faire ? même plus une table de belote, ne plus pouvoir organiser quoique ce soit me désespérait.

C'est pour cela qu'en fin 2024 après avoir fait appel à la reprise de la Présidence, mais aucun amateur, c'est avec beaucoup de regrets que j'ai décidé de démissionner et, par là même, procéder à la dissolution du club.

C'est donc lors de nos Assemblées Générale Ordinaire et Extraordinaire 2024 que notre club a été dissout.

Cinq rescapés se sont inscrits au club de l'Amitié de Loire qui nous a accueillis chaleureusement.

Je ne regrette rien, au contraire, j'ai apprécié d'animer ces 15 années qui m'ont beaucoup apporté et j'espère que mes adhérents se souviendront des merveilleux moments passés ensemble.

Je tenais personnellement à remercier M. le Président et le conseil d'administration des Loups Blancs d'avoir accepté ma candidature au Conseil d'Administration des Loups blancs, ce qui me permet de toujours rester en contact avec mes amis avec qui j'ai œuvré de longues années

Bernadette PAILLARD